



B.O.A.P



Bulletin de l'Amicale du 1^{er} RTP.

Affiliée à la F NAM, à la FNT et à la FNAP

Partenaire de l'UNP

" Par le ciel, Partout, Pour tous "

N°71

JUILLET 2024

LE MOT DU PRESIDENT

Chers amicalistes,

Je prends la plume pour mon dernier mot du président car, comme vous le savez déjà, une nouvelle gouvernance de l'amicale va se mettre en place lors de notre prochaine AG.

Je n'abandonne pas la cause à laquelle je suis profondément attaché et je resterai membre du CA et continuerai à servir la nouvelle équipe et l'amicale.

Depuis 16 ans que vous me faites confiance, j'ai pu avec ma fidèle « bande », à laquelle je ne serai jamais assez reconnaissant, assurer le relais de mon ami Robert TRAVAILLOT, continuer à faire évoluer notre belle association notamment en mettant l'accent sur le côté social afin de venir en aide aux anciens, mais également aux jeunes d'active de plus en plus nombreux à nous rejoindre.

L'affiliation à Maginot et nos liens avec la France mutualiste nous ont permis, au-delà de l'augmentation importante de nos effectifs, de disposer d'une trésorerie que nous envient les autres amicales régimentaires.

Le bilan est positif et je sais que les « nouveaux » auront à cœur de poursuivre dans cette voie qui donne du sens à notre association.

J'ai eu beaucoup de plaisir durant ces années et je remercie aussi les chefs de corps qui nous ont soutenus et toujours démontré leur attachement et leur fidélité.

Sans eux, la tâche n'aurait pas été aussi aisée.

Je n'oublie pas les présidents de catégories et les assistantes sociales avec lesquelles nous avons toujours travaillé en toute collaboration pour aider ceux qui étaient en difficulté.

Bon vent à la nouvelle équipe et le meilleur pour notre belle amicale.



Le président René Peter

LE MOT DU CHEF DE CORPS



A l'heure de rédiger ces quelques lignes, le régiment se prépare activement pour les jeux olympiques. Près d'un tiers de ses effectifs, dont le PC, seront en effet en alerte durant tout l'été, prêts à intervenir sur le TN, tandis que nous armerons simultanément nos alertes et déploiements habituels. Le régiment tiendra ainsi toute sa place dans la brigade de l'urgence au cours de la période estivale, et aura certainement l'opportunité d'écrire quelques nouvelles pages...

Une alerte massive et exigeante, qui s'inscrit dans la continuité d'un début d'année particulièrement dense, marqué une fois encore par l'engagement opérationnel. Alors que l'armée de Terre réorganise son dispositif en Afrique et se tourne toujours plus vers l'Est, le 1^{er} RTP intègre naturellement ce mouvement tout en restant fidèle à sa devise : de la

Guyane à la Nouvelle-Calédonie, en passant par Gaza et le Sénégal, nos paras ont répondu présents par le ciel, partout et pour tous !

Le chef BOI abordera plus en détail les ravitaillements humanitaires effectués sur Gaza mais au-delà du caractère exceptionnel de cette mission, il faut en tirer quelques enseignements majeurs, de la redécouverte de procédés un temps maîtrisés (largage de petits colis en chapelet et largages (très) grande hauteur ouverture basse), à la montée en puissance de la LPA « de demain », colis auto-guidés et planeurs logistiques. La maîtrise de l'ensemble des procédés de livraison par air, des plus basiques aux plus exclusifs, demeure un enjeu majeur pour permettre au 1^{er} RTP et à la 11^{ème} BP d'agir dans la profondeur tactico-opérative du champ de bataille.

Côté RH, le plan annuel de mutation est relativement important cette année. Les commandants d'unités de l'ECL, du 2^{ème} ELA et de l'EAMT ont transmis à regret leurs fanions à leurs successeurs. Notre commandant en second, le LCL Simon, rejoint Albi après 5 ans de bons et loyaux services au cours desquels il aura vu 3 chefs de corps se succéder et perdu une bonne vingtaine d'années d'espérance de vie... Je veux ici lui rendre un hommage appuyé. Je souhaite plus largement bon vent à tous nos partants qui viendront, je n'en doute pas, grossir les rangs de l'amicale !

A toutes et tous, amicalistes et lecteurs de BOAP, je vous souhaite un excellent été et vous donne d'ores et déjà rendez-vous le 1^{er} octobre en soirée place du Capitole pour célébrer Saint Michel et le 25^{ème} anniversaire du 1^{er} RTP !



RETOUR SUR LA MISSION DE RAVITAILLEMENT PAR AIR A GAZA

Le début d'année a été particulièrement dense pour le régiment, les activités opérationnelles ayant été nombreuses et variées : entre-autres, une section Sentinelle à Toulouse, une seconde section déployée sur court préavis en renfort au Sénégal, l'exercice Touraco en Côte-d'Ivoire mais aussi une mission atypique à fort enjeu médiatique visant à apporter par la 3^e dimension de l'aide humanitaire à la population civile de la bande de Gaza.



Après un travail préparatoire en boucle courte entre les Etats-majors centraux, le COS, l'AAE et le régiment, une première mission (2/5/6) est déclenchée du 2 au 9 janvier. Celle-ci vise, dans un délai contraint et sous forte pression politique, à effectuer un premier largage conjoint avec nos camarades jordaniens. La particularité de la DZ et les restrictions imposées par les forces armées israéliennes ont imposé la mise en œuvre de procédés spécifiques, notamment l'emploi de colis-autoguidés, largués à haute altitude (au-delà de FL120) permettant ainsi de ne pas survoler directement la zone de largage.

Fort de ce succès et au vu de la situation humanitaire catastrophique, une seconde mission est ordonnée. Un nouveau détachement du RTP rejoint le Levant le 24 février et ce, jusqu'au 10 avril pour y constituer une BOAP¹. Cette séquence, plus longue, permettra de nouveau au régiment de s'illustrer par sa réactivité, son professionnalisme et sa capacité d'adaptation. En effet, l'ensemble du spectre des procédés RVA² a été utilisé : du largage grande hauteur ouverture basse au largage de chapelets de petit-colis sur plateau PD11. Cette maîtrise avérée et reconnue a également permis le développement d'une coopération avec l'armée de l'air allemande, celle-ci ayant jusqu'à présent délaissé la capacité LPA.



Au-delà du bilan comptable (plus de 140 tonnes larguées, en 28 largages, à partir de différents aéronefs (C130H, C130J, A400M...) et plusieurs types de procédés), différents enseignements sont à tirer de cette opération de premier plan :

- L'effet final recherché du niveau stratégique a été pleinement atteint : première Nation occidentale à larguer dans la zone, la France s'est positionnée comme un acteur majeur, crédible et actif ;

¹ Base opérationnelle aéroportée.

² Ravitaillement par voie aérienne.



- Réactif et force de proposition, le 1^{er} RTP a démontré ses capacités et permis d'offrir des options pertinentes et efficaces au chef militaire. Pour cela, l'ensemble du spectre des procédés doit être maîtrisé : du plus technique, permettant la précision (colis autoguidé, TGH-OB...) au plus rustique offrant la masse (plateaux bois « big-bags ») ;

- Pour que la LPA reste un outil pertinent pleinement intégré dans les opérations de demain, cela nécessite l'appropriation de procédés jusqu'ici réservés à des unités spécialisées. Dès aujourd'hui l'utilisation des colis autoguidés et demain, la mise en œuvre du planeur logistique.

Ces différents enseignements, partagés à tous niveaux, sont reconnus et validés. Ils devraient favoriser une accélération de la transformation capacitaire du régiment pour lui permettre de rester fidèle à sa devise : « par le ciel, partout, pour tous ».

LA LIVRAISON PAR AIR AU MUSEE DU TRAIN

Mandaté par le chef de corps, pour étoffer les collections LPA du musée du Train à Bourges, l'adjudant-chef® Philippe s'est rendu avec un détachement de 3 arrimeurs largueurs, 1 mat para et 1 mécanicien issu de chaque escadron du 1 RTP, du 27 au 31 mai aux Ecoles Militaires de Bourges.

Ces derniers ont confectionné un panel de divers colis à la corde à brûler, ainsi qu'une charge gravité type PP1- LTGL1 avec mannequin.



Ils ont aussi profité de leur passage pour corriger et remettre en état quelques éléments LPA non conformes aux époques présentées.

Une inauguration, par le général Santoni, père de l'arme du Train et le chef de corps, a ainsi permis de découvrir le travail accompli.



Adjudant-chef® Philippe Lamouroux

LE RAID NEPTUNE



Du 29 mai au 05 juin 2024, une délégation de 10 militaires parachutistes, appartenant à l'escadron d'appui à la mise à terre, a réalisé un raid à vélo au profit de l'« Entraide Parachutiste » qui œuvre au profit des soldats blessés et des familles endeuillées. Arrivés à Sainte-Mère-Église le 05 juin après huit étapes, ils ont remis un parachute au maire du village, ont participé aux commémorations et cinq d'entre eux ont pu réaliser un saut à la Fièvre, marquant avec une certaine fierté la fin de ce projet.

L'idée est venue du capitaine Pierre-Alexis, commandant d'unité de l'EAMT.

Ayant de fortes attaches en Normandie puisque sa famille habite à quelques kilomètres de Sainte-Mère-Église et des plages du débarquement sur lesquelles il a passé son enfance, le 80ème anniversaire était l'occasion parfaite de réaliser ce projet sportif et caritatif intitulé Raid Neptune, en référence à l'opération du



même nom qui était la phase d'assaut de l'opération Overlord. L'objectif de ce raid était donc de relier Toulouse à Sainte-Mère-Église à vélo, en hommage aux parachutistes du débarquement. Cette action a permis notamment de récolter 2634 euros au profit de l'« Entraide Parachutiste » à travers une cagnotte en ligne. L'association, créée en 1950 au cours de la guerre d'Indochine, réalise un travail d'accompagnement et de soutien primordial auprès des parachutistes blessés de l'armée Française et des familles endeuillées.

Les huit étapes d'environ 120 kilomètres ont été réalisées par huit « cyclistes » soutenus par deux personnels de l'équipe logistique. Pour chacun des participants de nombreux souvenirs resteront. Malgré une météo capricieuse, rien n'aurait pu stopper l'élan de nos militaires qui avaient un seul objectif : rallier ce village historique de la libération et hautement symbolique pour les parachutistes, pour aider leurs frères d'armes. L'EAMT remercie chaleureusement l'amicale du 1^{er} RTP qui les a soutenus dans ce projet.

L'ASSEMBLEE GENERALE DE L'ENTRAIDE PARACHUTISTE 2023

L'assemblée générale de l'Entraide parachutiste s'est déroulée le jeudi 4 avril 2024 à l'école des troupes aéroportées à Pau.



Le lieutenant-colonel(er) Jean Claude Pavio, vice-président délégué de l'amicale du 1^{er}RTP, représentait le président empêché, le général (2s) René Peter.

Le président de l'EP, après avoir demandé une minute de silence pour les parachutistes décédés et remercié le chef de corps de l'ETAP et les personnalités présentes, a exposé son rapport moral qui a reçu approbation.

Celui-ci a mis en exergue :

- Une diminution globale des contributions des régiments à hauteur de 10000€
 - Un maintien des dons et des événements spécifiques. A noter celui de la promotion « Général Caillaud » de Saint-Cyr.
- Une augmentation des secours de 10000€ tout particulièrement à destination des anciens.
 - Une réserve importante maintenue pour faire face à des pertes massives
 - Un bon équilibre des placements

En 2023, 235 actions réparties 46 active et 189 anciens dont 5 décès, secours aux malades, reconversion, blessures de la vie et besoin des blessures physiques.

Le trésorier a exposé le bilan financier qui a quitus.

En conclusion : l'EP se porte bien, les finances sont saines malgré un environnement difficile.

Renouvellement du CA et du bureau ; le général Claude Réglat est élu président de l'Entraide Parachutiste.

Etaient présentes les autorités militaires suivantes : général Laurentin, adjoint au CAST, général Danigo, commandant la 11^oBP, général Ozanne, EM défense 75 le colonel Gailhbaud, Cdt l'ETAP, des anciens généraux parachutistes, de nombreux chefs de corps et de présidents d'associations et d'amicales.

Le président d'honneur était le général Paul Urwald.

Cette année, un grand blessé en OPEX, le sergent Thibaut, a fait un témoignage émouvant.

A l'issue de l'AG, une cérémonie a eu lieu au cours de laquelle une gerbe a été déposée par le président de l'Entraide Parachutiste et le chef de corps de l'ETAP, suivie du traditionnel repas en commun.

Lieutenant-colonel (er) Jean Claude Pavio

ACTIVITE AMICALE DIMANCHE 12 MAI A L'ISLE JOURDAIN.



En clôture de cette fameuse semaine des viaducs du mois de mai 2024, notre Amicale avait proposé d'organiser une petite activité marche suivie d'un repas au restaurant « L'auberge Espagnole » dans le GERS.

Notre régional de l'étape Sylvain Hally était force de proposition et avait livré clé en main le circuit marche et l'adresse du lieu de restauration.

Dès 9H00, les marcheurs du grand circuit de marche étaient rassemblés sur le parking du stade pour un café croissant avant l'effort.

Le parcours s'est déroulé sans encombre, dans la bonne humeur et dans les grandes herbes du bord de la Save qui nous ont trempé les pieds, les pantalons et gratifié nos semelles d'une bonne couche de boue. Ce fût un parcours rafraichissant !!!

En fin de circuit, les 13 courageux de la Save ont fait jonction avec les 6 promeneurs du petit circuit du tour du lac pour une photo (Groupir). Nous sommes rentrés ensemble vers le parking pour un changement de tenue et application de déodorant avant de se retrouver autour d'une bonne table.

Bière et sangria ont éteint la soif des marcheurs et accueilli ceux qui rejoignaient uniquement pour le repas.

La Fidéua préparée devant les convives était excellente et les conversations animées autour de la table. Tout était en suffisance et le service sans reproche.

Les estomacs remplis, les conversations presque épuisées, chacun a repris le chemin de son domicile heureux de ce moment convivial entre amicalistes.

Capitaine(er) Jean François George

PASSATION COMMANDEMENT L'ESCADRON DE COMMANDEMENT ET DE LOGISTIQUE



Le 17 mai 2024, au quartier colonel Edmé, s'est tenue la passation de commandement de l'ECL.

Le capitaine Sébastien Biteau prend le commandement et succède au capitaine Damien Rigodanzo qui sera projeté en opération au sein des Forces Françaises au Sahel avant de rejoindre sa nouvelle affectation à l'état-major de la 11^{ème} BP.

PASSATION COMMANDEMENT 2° ESCADRON DE LIVRAISON PAR AIR



Le 13 Juin, à l'abbaye de la clarté de Dieu à Eaunes, a eu lieu la passation de commandement du 2°ELA entre le capitaine Sébastien Bolzan quittant le commandement et le capitaine Yann Prothais prenant le commandement. Ancien du RLA le capitaine Bolzan a rejoint la BOMAP en 1997, avant de servir au 1^{er} RTP puis à l'ETAP/ITALA de 2006 à 2011 pour rejoindre à nouveau le RTP. Nous souhaitons un excellent temps de commandement à son successeur.

PASSATION COMMANDEMENT DE L'ESCADRON D'APPUI A LA MISE A TERRE

L'EAMT change de chef



Le vendredi 21 juin, sous une météo changeante quoi que finalement favorable, le capitaine Pierre-Alexis Perney a passé le commandement de l'escadron d'appui à la mise à terre au capitaine Mégane Ranucci lors d'une cérémonie au sein du régiment. C'est durant ces deux années particulièrement intenses que l'escadron est monté en puissance suite à sa création le 23 juin 2022 participant notamment aux exercices internationaux tels que *Swift Response* ou encore *Falcon Leap* en déployant un secteur personnel au sein d'une BOAP. Encore jeune, il a vu sa composition modifiée cette année

puisque le centre de formation déléguée est à présent aux ordres de l'escadron de commandement et de logistique. Désormais composé du bureau des activités aéroportées (BTAP), du détachement technique de matériel de parachutage et largage (DTMPL) et du peloton de transport spécialisé régimentaire (PTSR), il est maintenant plus que prêt pour œuvrer pleinement, et parfois dans l'ombre, à la réussite des missions du régiment, sur terre comme au ciel !

BROCHETTES UNP AU 1^{er} RTP

Comme l'an dernier, la journée brochettes de l'Union Nationale des Parachutistes a eu lieu au 1^{er} RTP le dimanche 9 juin. Le Chef de Corps était présent, les présidents de catégorie, retenus par ailleurs, n'ont pu participer. 42 personnes, dont 20 également membres de l'Amicale RTP étaient présentes, dont le Général Peter, le LCL(h) Devernay, invité, président de l'Amicale du 14, et le doyen de la section 310, Michel Bouznad, bientôt 97 ans. La météo étant incertaine, le repas, que chacun a apprécié, préparé par un traiteur, en fait une dame, a été servi à l'intérieur du 403 et s'est déroulé dans une excellente ambiance.



Adjutant-chef (er) Jean Jacques Botteldoorn
Président Section UNP 31

LA VIE DE L'AMICALE

CARNET NOIR

Lieutenant-colonel Daniel Andrieux
Adjudant-chef (er) Jean François Dissaux

NOUVEAUX ADHERENTS

TALMARD Bernard - DULOU Jean-Marc – STADELMANN Claude – PAGE Robin – BERNARD Pierre - DUBOIS ROBIN Léo - JUVENTIN Nelson – SOUFOU Anfani - GUERRICABEYRIA Vincent
ABOU Bacar - GAYE Gérard.

DECORATIONS

Médaille militaire adjudant-chef GHIANI Laurent



DEPART DU SERVICE

Adjudant-chef Daniel Warzal



Adjudant-chef Nicolas Zaimech



CUVEE 25° ANNIVERSAIRE DU 1^{er} RTP Château SAVARIAUD SEMPEYS 2019

Le régiment et l'amicale ont réalisé une cuvée spéciale 25° anniversaire. L'Amicale met en vente quelques cartons au prix de 30 €. Les amicalistes intéressés sont invités à se faire connaître, sachant qu'ils devront retirer la commande auprès du bureau.



PASSER 3 FOIS LA PORTE POUR FAIRE UN SAUT !!!

Anecdote trouvée dans le livre d'Erwan Bergot "Les paras".

Indochine. 21 novembre 1953. L'opération Castor est lancée pour conquérir la région de Dien Bien Phu. Le lieutenant Luciani du 1er Bataillon étranger parachutiste (1er BEP) saute d'un Dakota, à la tête de son stick de 20 légionnaires.

Son avion est le dernier de la vague de Dakota de personnels. Pour le saut, l'équipage avait retiré la "porte" qui se trouvait incluse dans l'un des vantaux de la porte "cargo". Ils avaient oublié une chose : retirer la poignée de commande de la serrure.

Quand Luciani a sauté, son harnais s'est accroché au bec de cane et il s'est retrouvé plaqué contre la paroi extérieure de la carlingue. Le largage continuant, il a été littéralement ficelé par les SOA des parachutes de ses légionnaires.

Au moment de rentrer les SOA, le largueur s'est aperçu que quelque chose clochait. Passant le nez par la portière, il a aperçu Luciani.

Le pilote a demandé à refaire un passage sur la DZ. Réponse de la tour de contrôle : "OK mais grouillez-vous car dans 10 minutes arrive la vague des avions matériel". Le pilote ordonne au largueur : "Tu as 4 minutes pour récupérer ton gus. Après, on le rentre à Hanoi".

Le largueur se glisse le plus loin possible au dehors de l'avion, bras tendu vers Luciani. Ce dernier arrive à attraper la manche du largueur et "rampe" vers la porte. Encore quelques efforts et le harnais se libère. Le largueur l'attire dans la cabine.

Dans la foulée Luciani se remet en position. "Stop crie le pilote, on enterre des gus sur la DZ".

Nouveau passage. Le Dakota se présente dans l'axe quand un Packett passe en dessous et largue 2 tonnes de barbelés en rouleaux.

Go ! A peine son parachute ouvert Luciani réalise qu'on l'a largué à 500 m. Donc la descente va durer. Et en dessous de lui d'autres avions tournent, passent, des bombardiers, des chasseurs, des avions cargo bipoutres. Il se fait l'impression d'un piéton égaré au milieu d'un carrousel de voitures. Un Dakota passe si près de lui qu'il reconnaît le pilote.

Finalement il touche terre, sans casse.

Voilà comment, ce 21 novembre 1953, le lieutenant Luciani a passé 3 fois la portière.

SOUVENIRS, SOUVENIRS, ...

Il y a quelques temps l'Amicale a récupéré des anciens carnets de sauts, ils sont disponibles au bureau.

Vous trouverez ci-après la liste de ceux que nous détenons, si vous connaissez ou reconnaissez des noms, merci de leur faire passer le message si possible.

Grade	Nom	Prénom	Année N° de brevet
ADJ	AACILA	Seddih	Maroc
	BAILLY	Michel	193 353
	BALTHAZAR	Charles	393 489
	BENEFICE	Serge	389 228
	BIARD	Dominique	403 725
LTN	BITARD	Bruno	412 793
SCH	BLANC	Germain	267 238
MDL	BOURGOIN	François	563 440
	BOUZIDI	Patrick	460 260
ISA	BUCHAJCZYK	Philippe	627 343
LTN	CAGE	Dominique	520 064
CCH	CAPDEVILLE	Francis	454 867
SGT	CAPS		1991

LTN	CARLET	J.Pierre	1987
	CELIN	Christian	1973
	COCHEPIN	Robin	2000
ADJ	CORTES	Philippe	645 098
	COUSSOT		655 832
MCH	DESWAENE	J.François	1992
	DEY	J.Pascal	1999
	DOMET	Michel	384 318
	DOMINE	J.Jacques	395 265
	DUREL	Philippe	1999
LTN	DURIEUX	Eric	590 693
CDT	ESLING	Frédéric	1997
ADC	FANTAUZZI	Christian	374 115
	FIGAROL	Gérard	278 521
	FOURNIER	Pierre	
ADT	FRICONNET	Bruno	1999

	GAMEL	J.Pierre	1974
ADJ	GIRODEAU	Pierre	477 921
Aum.	HIRO	Henri	515 773
LTN	HONORAT	Jean	383 371
MDL	HUBERT	Firmin	1990
MDL	JOLIMOY	Alain	328 210
SGT	JOURDAN	Philippe	578 291
	JUSTINE	Christian	1999
LTN	LAFFORQUE	J.François	604 134
ASP	LAH GAZI	Hatim	656 459
SCH	LAURE	Thierry	489 667
	LECHEVALLIE R	Jacques	2005
	LEFEVRE	Laurent	571 454
Para	LEGALLET	Michel	222 556
ADJ	LIBOTTE	Olivier	628 748
	LONSON	Thierry	635 766
	LOZIER	J.Marc	428 592
CDT	MARY		316 590
	MIGNOT	Julien	2003
	MOHAMMED	Attoumany	1978
ADT	MONNIER	Christian	319 626
SGT	MOVREL	Michel	472 304

SLN	NOBILI	Paul	618 340
SGT	PAGE	Patrick	520 772
SGT	PAUL	Fabrice	485 392
CNE	PECCHIOLI	Gérard	384 195
ASP	PERISSE	Jean	1976
	PHELIPPEAU	Laurent	411 559
MCH	PIERRE LOUIS	Gérard	417 015
ADJ	PIETTE	Yves	536 902
ADJ	PLY	Bernard	1975
ASP	POLU	Stanislas	656 495
ADJ	PUJES	Serge	460 246
	RIDOUX	J.Michel	1999
	RODY	J.Pierre	410 294
LCL	ROLLIER	Michel	120 764
	ROSET	Daniel	389 959
	SAUVESTRE	Pierre	1975
Para	SAVELIEFF	Stanislas	487 211
SCH	SCHLEISS	Daniel	560 700
ADJ	TEMMAN	Albdemour	Maroc
	VECCHIATO	Sébastien	2004
	VERON	Gérard	289 795
ADT	WARGNIES	Bertrand	332 370
	ZERNOUTH	Thierry	478 734

LE MOT DU SECRETAIRE GENERAL

Afin de continuer à réaliser l'édition du BOAP, nous sommes à la recherche d'articles, d'anecdotes ou encore d'expériences personnelles sur les parachutistes en général et la livraison par air en particulier. Ceux qui le souhaitent peuvent donc nous adresser par mail, leurs éventuelles contributions. Merci d'avance

LE MOT DU TRESORIER

Malgré les rappels répétés, le taux de recouvrement des cotisations annuelles n'est pas encore satisfaisant, si vous vous sentez concernés par ce rappel n'hésitez pas à vous mettre à jour de cotisation

Rappel des cotisations annuelles : 20€ pour le personnel « retraité » 5 € pour le personnel d'active.

Vous pouvez régler par chèque à l'ordre de l'amicale à envoyer à : Amicale 1^{er} RTP Quartier Colonel Edme BP 45017 31032 Toulouse cedex 05.

Vous pouvez aussi régler par virement bancaire directement à L'Amicale en nous demandant un RIB.

Vous pouvez encore si vous en avez la possibilité passer au bureau de l'Amicale le vendredi matin entre 9h et 12h.

LA PLACE DES PARTENAIRES.



La France Mutualiste, mutuelle de retraite, d'épargne et d'assurances.

Le comité de rédaction

Pascal Bernard, J.Jacques Botteldoorn, J.Claude Combalbert,

J.Claude Pavio, René Peter, Robert Travaillo, Eric Gagné, Jean Luc

Legardinier

INVITATION A LA SAINT MICHEL ET AUX 25° ANNIVERSAIRE DU 1^{er} RTP

Chers anciens,
chers amis du régiment,

Veillez trouver ci-joint, relayé par notre amicale, le SAVE THE DATE pour la Saint-Michel régimentaire, que nous célébrerons place du Capitole à l'occasion des 25 ans du régiment, le mardi 1^{er} octobre 2024 à 20h30.

Vous êtes tous conviés à nous accompagner pour cet évènement.

J'en profite également pour vous rappeler qu'une cuvée d'Armagnac est réalisée pour les 25 ans de notre régiment. »



Ceux qui le souhaitent peuvent venir en tenue amicale (chemisette blanche, cravate, insigne amicale, béret) afin de former un « carré amicale » aux cotés de nos camarades d'active du régiment.

ASSEMBLEE GENERALE AMICALE DU 1^{er} RTP

Compte tenu de la célébration, de la Saint-Michel régimentaire ainsi que des 25 ans du régiment, en extérieur, l'assemblée générale de l'Amicale du 1^{er} RTP se déroulera **le jeudi 26 septembre 2024 à 09h30** au cinéma du régiment.

Le chef de corps a la gentillesse d'inviter les amicalistes à participer au repas de corps qui aura lieu le même jour à 12h00. Afin de préparer cette journée les amicalistes sont priés de se faire connaître.

Monsieur, _____ participera ;

- A l'assemblée générale du 26 septembre 09h30 OUI NON
- Au repas de corps du 26 septembre 12h30 OUI NON

Réponse à donner avant le 16 septembre 2024, soit par mail : 1rtpamicale@gmail.com ou par courrier à l'adresse suivante

Amicale du 1^{er} RTP
BP 45017 – 31032 Toulouse cedex

Les amicalistes ne pouvant participer à l'assemblée générale sont invités à retourner le pouvoir ci-dessous à l'adresse de l'amicale

AMICALE du 1^o RTP-ASSEMBLEE GENERALE

(A retourner avant le 16 septembre 2024)

POUVOIR

Je soussigné.....

Donne pouvoir par le présent document à

.....

(Indiquer un camarade qui sera présent à l'AG ou laisser en blanc à la disposition du Président)
à effet de me représenter à l'assemblée générale qui se tiendra le jeudi 26 septembre à 10h00 en salle cinéma du régiment et de prendre part aux délibérations et aux votes prévus à l'ordre du jour.

A.....le.....

Signature précédée de la mention (*Bon pour pouvoir*)